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У всего есть начало и продолжение… У планеты спутники, у растения
корни или семена, а у настоящего человека достойные последователи!

Хочу  поделиться  с  вами  историей  моей  семьи.  Начиналось  все  в
великолепном  городе  Белгород.  Тогда  ещё  был  Белгородский
государственный  педагогический  институт  имени  М.С.  Ольминского.
Именно  там  в  1987  году  студент  четвёртого  курса  Синько  Александр
Николаевич  познакомился  со  студенткой  первого  курса  Афанасьевой
Людмилой  Николаевной.  Учились  они  на  одном  факультете  -  физико-
математическом.  Каждый  бы  сейчас  мог  позавидовать  тому,  как  люди
раньше  знакомились  и  какие  эмоции  при  этом  испытывали.  Не  было
интернета,  телефонов,  доступности  продуктов  и  средств  первой
необходимости  в  таком  изобилии,  как  сейчас,  но  были  библиотеки,
искренние добродушные взгляды прохожих, настоящая размеренная жизнь
честных  граждан,  ответственных  патриотов  и  сердечных  соседей.
Студенческая  жизнь  той  поры  тоже  искрила  неподдельностью.  Первая
встреча моих родителей произошла на восьмом этаже первого общежития,
где прозвучала, казалось бы, простая, но в то же время живая и сильная фраза
моего отца при виде мамы: "Парни! Эта девушка будет моей женой!".  Что
может стать лучшим в жизни любой девушки в период её студенчества, когда
вся жизнь ещё впереди, а из уст парня, при виде которого пробежала дрожь
по телу, слышишь такие настоящие слова. А ведь это были не просто слова…
В 1988 году родилась семья Синько. И я с гордостью говорю, что безумно
счастлива родиться в такой семье! По окончании института родители пошли
работать  в  Дегтяренскую  среднюю  школу  Вейделевского  района
Белгородской области - папа стал учителем физики и математики, а мама -
учителем математики и информатики. Была возможность остаться в городе,
но  их  тянуло  на  родную  землю,  хотелось  быть  ближе  к  родителям,
чувствовать их поддержку и помогать при необходимости.

Годами проверено, что мои родители - фанаты своих дисциплин. Папа
продолжает любить свой предмет, учится и познает все новое в окружающем
мире, и никакое «выгорание» (термин, часто используемый в тренингах для
учителей)  ему  не  грозит.  Рвение,  целеустремленность,  творческий  порыв,
способность мотивировать других – все эти качества помогают видеть перед
собой настоящего учителя естественных наук, который заряжает всех вокруг
и становится  эталоном совершенства.  А ведь действительно,  физика  -  это
очень завораживающая наука,  имеющая стабильные и очень неожиданные
открытия.  Это  я  испытала  на  себе!..  Любовь  к  физическим  законам  и
явлениям  появилась  у  папы  со  школьной  скамьи,  а  уже  в  университете
родилась  целая  семья  студентов-  единомышленников.  До  сих  пор  у
выпускников физмата есть традиция собираться каждый год возле старого



корпуса БелГУ первого  июля.  Это настоящие студенческие  друзья!  Мимо
счастливой  компании  уже  немолодых,  но  по-прежнему  боевых,  активно
делящихся  своими  живыми  эмоциями,  бывших  студентов  невозможно
пройти без искренней улыбки.

Не  каждый поверит,  но  мама  уже  в  детстве  решила  стать  учителем
математики. Ей нравится решать задачи, проверять тетради, а самое главное,
она во всём любит порядок и  точность.  Мама безумно любит детей  и  ей
очень легко работать с ними - абсолютно к каждому может найти подход.
Иногда  мне  выпадает  возможность  побывать  на  её  уроке.  Вы  не
представляете, какое это перевоплощение. В жизни моя мама очень мягкий и
покладистый человек, по ошибке можно подумать, что на её уроках можно
расслабиться. Не тут-то было! Во время урока она настолько концентрирует
внимание школьников, что невозможно оторваться или отвлечься на другие
дела,  что очень часто в школе любят делать дети. Время в момент такого
урока  пролетает  незаметно,  а  дети  настолько  вовлечены  в  попытку
самостоятельно  решить  задачу,  что  не  замечают  звонка  и  наступившей
перемены. А мама в этот момент очень аккуратно наводит их на правильное
решение,  поэтому  взлет  эмоций  школьников,  пришедших  к  правильному
ответу, тут вполне объясним и ещё более приятен для учителя. 

Все свои качества родители приняли от своих преподавателей: папа и
мама при проверке тетрадей ставят на полях плюсы или минусы в кружочках
- так делала преподавательница математического анализа Розанова Галина
Ивановна.

Огромную  благодарность  выражают  выпускники  физмата  своему
декану  факультета  –  Сыщенко  Вячеславу  Григорьевичу.  Он  для  них  был
вторым  отцом.  Не  бросал  в  трудные  минуты,  всегда  поддерживал  и  по-
настоящему  любил  своих  студентов.  А  как  рассказывал  теоретическую
физику!  Слушая рассказы родителей,  неоднократно ловлю себя на мысли,
что я прекрасно знаю Вячеслава Григорьевича лично и также сильно люблю
и помню его занятия, как будто сама на них присутствовала. 

Сейчас Синько Александр Николаевич и Синько Людмила Николаевна
работают в «Гимназии №22» города Белгород. Во время обучения в школе
занятия  с  моими  родителями  остаются  в  памяти  каждого  выпускника,
нередко,  встретившись  на  улице,  они  искренне  радуются  встрече  и  без
остановки  делятся  своими жизненными переменами и  достижениями.  Это
очень захватывающий момент, ни в одном фильме не увидишь такие живые
эмоции.  Как  вы  уже  поняли,  с  моими  родителями  скучно  не  будет!  Они
проводят очень позитивные и информативные уроки. Полученный материал
становится  ясным  и  доступным.  Даже  если  ленишься  что-то  запомнить  -
повторим, закрепим и в путь!

Знакомство с Белгородом у нас с сестрой началось с олимпиад. Когда
мы ездили на областной этап, попадали в наш любимый белый город и папа с
мамой  обязательно  вели  нас  на  улицу  Студенческую  к  БелГУ,  где
обязательно делились с нами своими воспоминаниями о студенческих годах.
До сих пор слушаешь эти истории с большим интересом и словно в первый



раз, иногда даже слеза проступает. Какое прекрасное было время! Хочется
хоть на чуть-чуть приблизиться к нему и ощутить то волнующее сплоченное
мгновение…

Моя  сестра,  закончив  школу,  решила  связать  свою  жизнь  с
гуманитарными науками и поэтому поступила на филологический факультет
в  БелГУ.  Повлиял  на  её  выбор  Сергей  Есенин.  Она  очень  любит  поэзию
Серебряного  века,  в  определённое  время  даже  сама  писала  стихи,
воодушевившись  веяниями  модернизма.  В  университете  любила  делать
постановки различных произведений, где главные роли играли как она сама,
так и её одногруппники. С этими сценариями выступали не только в стенах
родного  университета,  но  и  в  благотворительных  спектаклях,  на
мероприятиях,  приуроченных к какому-либо юбилею и т.д.  Я приезжала в
гости к сестре на весенних и осенних каникулах. Она показывала мне город,
водила  в  корпуса  университета,  знакомила  со  студенческим  бытом.  Мне
запомнился  особый  колорит  филологического  общества,  это  были
достаточно интересные и необычные люди, каждый имел свой взгляд на мир
и своих фаворитов в истории. Это был интересный опыт общения с людьми
другого формата. Также у сестры остались тетради с лекций и практических,
которые  она  хранит  до  сих  пор.  На  обложках  этих  бесценных  записей
сохранились цитаты преподавателей, наделенных мудростью и драгоценным
опытом.   Особенно  запомнился  Алефиренко  Николай  Федорович  и  его
предмет  «Языкознание».  Не  подготовиться  к  этому  предмету  было
невозможно, а перед экзаменом страх встречи с «грозой филфака» не давал
возможности выучить все билеты в последнюю ночь перед «судом». Сестра
до  сих  пор  помнит,  как  на  первом  курсе  получила  четверку  по  этому
предмету,  но  на  пятом курсе  смогла  реабилитироваться  в  глазах  лучшего
преподавателя, ответив на пять. Это была настоящая и самая долгожданная
победа!  Сейчас  сестра  работает  в  гимназии  учителем  русского  языка  и
литературы  и  очень  рада,  что  может  нести  свет  нашей  любимой  страны
благодаря  литературной  классике  и  приобщать  детей  к  культуре  родного,
русского языка. 

Я, зная историю своих родных, не рассматривала другой университет.
Поступала  с  мыслями,  что  буду  заниматься  наукой,  и  БелГУ,  к  счастью,
предоставил  такую  возможность.  Поступила  на  специальность
«Математика». Мне удалось застать в университете преподавательницу моих
родителей Розанову Галину Ивановну. Я этому очень рада. Она вела у меня
«Математический анализ». Это очень сложный предмет, но благодаря Галине
Ивановне  все  сложное  стало  простым.  Самые  трудные  темы  она
раскладывала по полочкам. Не понять тему – вот это было сложно.

Учась в бакалавриате, я заинтересовалась видеосъемкой. Снимала для
студенческого телевидения ТУТ НИУ «БелГУ» различные сюжеты. Работала
с прекрасным коллективом –  управление по связям с  общественностью,  а
когда есть возможность – заглядываю в гости.

В  магистратуре  интересы  поменялись  в  сторону  науки  –  решила
поступить  в  аспирантуру.  Стала  преподавать  в  университете.  Прекрасно



помню первое занятие. Не знаю, какой студенты видели меня в первый раз,
но я чувствовала,  что у меня живо блестели глаза,  а когда я приступала к
лекции, так вообще загорались огнём. Это немаловажно для преподавателя.
А вести свои любимые предметы - одно удовольствие. 

Получается,  что  я  пошла  по  стопам  своих  родителей,  но  при  этом
выбрала  университет,  а  не  школу.  Когда  становишься  преподавателем,
внутри остаётся ощущение, что ты ещё учишься в университете. Как поётся в
знаменитой песне: "Вечно молодой…" НИУ «БелГУ» для меня - мой родной
дом.  Идёшь  по  корпусу,  проходишь  через  коридор,  заглядываешь  в
аудиторию - а там любимые преподаватели. И ты все тот же студент!

Думаю, каждый должен выбирать свою дорогу в жизни, ведь когда это
назидательно,  то  какой  успех  может  ждать  без  собственного  желания.  В
жизни нашей семьи всё складывается исходя из собственных предпочтений,
возможно  поэтому  счастливы,  способны  мечтать,  творить  и
совершенствоваться. А ведь так и должно быть. Кто знает, возможно через
20-30 лет подобное сочинение кто-нибудь их нашей семьи напишет ещё, но
там будет  побольше  имён,  а  родословная  окажется  глубже… Но это  уже
решать  будет  новое  поколение  самостоятельно,  ведь  много  ещё
специализаций, которые нужны нашей стране именно сейчас и которые есть
в БелГУ, а их не мало. Выбор за каждым!


